

## 綱 領

- 吾々は、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- 吾々は、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期す。
- 吾々は、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。



平成6年  
12月20日  
発行号  
外

発行所  
日本赤十字新労働組合連合会  
(日赤新労)  
東京都港区浜松町2-6-8  
伸和ビル1F  
TEL(03)3433-3028  
発行責任者  
浜崎 健藏



# 祝 福井血セ、職組結成



福井県赤十字血液センター職員組合  
執行委員長 牧田 昭

## 新労加盟のご挨拶

福井県赤十字血液センター職員組合

十月中旬から取り残される形で福井血液センター自分が（人員の増加は成されたのですが）組織として機能しなくなっているのではないかという疑問が、各職員

## 組合結成によせて

中央執行委員長 梅村 正一

私は、平成6年十月六日、福井県赤十字血液センター職員組合の結成に伴い、執行委員長を拝命致しました牧田です。

私は血液センターに勤務して十二年になりますが、その間にも血液事業は目まぐるしい変化、分化化してきているように思います。

しかし、そうした血液事業の

動向から取り残される形で福井血液センター自分が（人員の増加は成されたのですが）組織として機能しなくなっているのではないかという疑問が、各職員

が組合の結成を呼びかけ、全職員の賛同を得て、それらの問題が組合の結成を図るべく「職員組合」を結成しました。

そこで、私たち六人の発起人が組合の結成過程で、この職員組合の結成過程で、私たちには「本当に職員がみんなが組合の結成を図るべく「職員組合」を結成しました。

この職員組合の結成過程で、

まだまだわからないところも

多々ありますので、新労本部と

全国加盟単組の皆様にほど指導

され

ます。

ご鞭撻をお願いしなければならぬこともあります。そのため多くの方々がお心の中に少しずつ、しかし確実に芽生えているように思います。そのような思いを（個人レベルでは全ての職員が多く）れなかれ持っているのですが

…）点ではなく、線とする人や組織がどうしても必要となっていました。

夫に芽生えているように思

います。そのような思いを（個

人レベルでは全ての職員が多く

わられるように頑張って行きたい

と思います。

まだまだわからないところも

多々ありますので、新労本部と

全国加盟単組の皆様にほど指導

され

ます。

ご鞭撻をお願い致します。

以上、福井県赤十字血液センターゾー職員組合結成と新労加盟に

対するご挨拶と致します。

まだまだわからないところも

多々ありますので、新労本部と

全国加盟単組の皆様にほど指導

され

ます。

ご鞭撻をお願い致します。

以上、福井県赤十字血液センターゾー職員組合結成と新労加盟に

対するご挨拶と致します。

まだまだわからないところも

多々ありますので、新労本部と

全国加盟単組の皆様にほど指導

され

ます。

ご鞭撻をお願い致します。

まだまだわからないところも

多々ありますので、新労本部と

全国加盟単組の皆様にほど指導

され

ます

# 新しい仲間 福井血セ職員組合の皆さんへ

見ても当然の権利主張であるならともかく、組合として紳士的な立場にたって対応するところこそ、そこに労使協調を基本路線とする日赤新労の存在価値があると言えます。労使協調路線とは、労使が意見を出し合って解決策を見い出すことが前提ですから、施設側を退路のない迷路に押し込んでしまっては自分の職場をも失いかねませんので、時間をかけてじっくりと話し合なことが必要です。

現在、福井血液センターを運営している福井血液センター職員組合は、労使が意見を出し合った結果、組合を結成し、参加する組合員の方々もおられるであります。しかし、「逃げの手」を打たれることも考えられました。

早い時期の解決をみたいとする組合員の方々もおられますから、新執行部の方々がそれを一番実感として捉えていらっしゃる」と思いました。

「焦らず、じっくりとをモットーに、今後の活動を展開して行きましょう。」を心から願っております。

貴組合が、日を追つて益々発展隆盛に赴かれることを心から願っております。

組合員として、共に頑張って行きましょう。

当センター職組も、微力ながら貴センターの活力ある職場作り、今後の活躍、発展をお祈り、今後も協力し、より良い職場を作つて下さい。

ここに、第三ブロックの仲間として組合結成を心よりお祝い申上げ、今後の発展をお祈りいたします。

今後は共に、日赤新労の活動

組合結成と日赤新労への

兼任であるため変則的で、

責任の所在も曖昧などとの

のですから、今後の組合活

動には大いに期待できるも

のがあります。

聞こころ、貴センター職員

組合には職員四名の全員が加

入されたという事ですので、是

がる計七施設からなる広域なア

ロックとなりました。

今後は共に、日赤新労の活動

の難関を乗り越えてきた

に係る問題、それに四週八休や

天下り人事などの様々な問題を

抱いています。

福井県赤十字血液センター職員組合が新規加盟されたことに

より、

福井県赤十字血液センター職員組合の六施設が

加盟しております。今回、福井

県赤十字血液センター職員組合

が新規加盟されたことに

より、

福井県赤十字血液センター職員組合の六施設が

加盟しております。今回、福井